

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La ville de Madrid possède désormais 15 autobus électriques zéro émission d'Irizar

À Ormaiztegi, le 14 février 2018

L'Entreprise Municipale des Transports de Madrid (EMT) a présenté les 15 premiers autobus 100% électriques zéro émission incorporés à sa flotte et qui circuleront dans trois lignes du centre de la capitale espagnole.

Il s'agit de 15 unités de 12 mètres de long du modèle **Irizar ie bus**, avec une capacité pour 76 passagers et une autonomie quotidienne supérieure aux 200 km.

En plus de ces unités, Irizar e-mobility a fourni 15 chargeurs pour le chargement nocturne de ces unités dans les hangars.

Le véhicule incorpore le système « Eco Assist » qui assiste le conducteur en temps réel afin d'optimiser la conduite à travers la réduction de la consommation énergétique et l'augmentation de l'autonomie de l'autobus.

Totalement silencieux et zéro émission, les Irizar ie bus répondent au défi de la Mairie de Madrid et de l'EMT d'initier l'électrification de la ville.

La présentation a eu lieu à Madrid le 7 février dernier, de la main de la Déléguée de l'Environnement et de la Mobilité, ainsi que Présidente d'EMT, Inés Sabanés, accompagnée du Gérant de l'entreprise, Álvaro Fernández, et du Directeur d'Irizar e-mobility, Hector Olabe.

Les véhicules sont incorporés aux lignes 1 (Prosperidad-Cristo Rey), 26 (Tirso de Molina-Diego de León) et 44 (Callao-Marqués de Viana).

Ce modèle d'autobus fournit les plus hautes garanties à l'EMT, étant donné qu'il circule depuis près de 4 ans dans une dizaine de villes européennes avec une autonomie, une efficacité et une fiabilité certifiées.

Excellente début d'année pour Irizar e-mobility

Ce début d'année est spécialement positif pour Irizar e-mobility. Outre la mise en marche de 15 unités pour Madrid, l'entreprise a reçu deux prix : Autobus de l'Année 2018 et Véhicule Industriel Écologique 2018 en Espagne, avec son nouvel autobus électrique articulé, l'Irizar ie tram, présenté au marché à la fin de l'année dernière.

Ces prix récompensent l'excellence de ce nouveau modèle d'autobus avec une apparence de tramway et ils soulignent l'engagement d'Irizar e-mobility vis-à-vis de la durabilité et du bien-être de ses clients et des citoyens.

Presque quatre ans après la remise des premiers autobus 100% électriques zéro émission, Irizar e-mobility peut affirmer aujourd'hui être totalement prête pour l'électrification des villes européennes, avec un large éventail de solutions globales en mobilité conçues sur mesure pour répondre aux besoins de chaque client, avec des produits et des services avec une technologie d'avant-garde et totalement développée au sein d'Irizar Group.

En plus des véhicules de 12 mètres et de l'Irizar ie tram, la gamme inclut les autobus urbains de 10,8 mètres et l'Irizar ie bus, un autobus articulé de 18 mètres, ainsi que d'autres véhicules électriques de service aux villes.

Ana Eceiza
aeceiza@irizar.com
Tel.: +34667181833